



京都に米軍基地はいらない!!

山田 京都府知事・中山 京丹後市長は、米軍基地にきっぱり反対の表明を!!



6月11日、「京都に米軍基地はいらない府民の会」は、府庁東門で昼休み街頭演説と府庁周辺のデモを行いました。120人が参加しました。府職労連・佐藤書記長の司会で始められた街頭演説では、府民の会事務局長・戸田昌基京都平和委員会理事長、新婦人京都府本部・森下総子会長、京都安保破棄実行委代表・河口隆洋京教組委員長、自由法曹団京都支部事務局長・渡辺輝人弁護士、京都総評・吉岡徹議長、日本共産党京都府会議員団幹事長・光永敦彦府会議員が訴えました。訴えの要旨は、次の通り。

京都に133番目の基地を許してはならない

◆京都に米軍基地はいらない府民の会事務局長 戸田昌基さん

最近、在日米軍の次官が、米兵による性的暴行事件により停職処分・更迭された。女性兵士20万人に対する米軍の性犯罪は、昨年1年間で前年度比6%増の3374件。性犯罪被害者を2万6千人と推定している。沖縄では、米兵犯罪や事故で眠れない夜が続いている。防衛省は説明会で「わからない」、「軍事機密」、「心配ない」、「検討する」というが、何ら不安は解消されてない。京都に133番目の基地を許してはならない。

「基地はアメリカ本土に持ち帰ってほしい」が女性の願い

◆新日本婦人の会京都府本部会長 森下敬子さん

安倍首相は、2月に訪米した際、オバマ大統領にTPP、



オスプレイにプラスして京都を約束させられた。防衛省相との懇談では、京都府は「寝耳に水」、京丹後市は「なぜ、経ヶ岬」、宮津市、伊根町、与謝野市は情報さえ伝えられなかった。説明会に参加した現地の女性たちは、「聞けば聞くほど不安になる」といわれています。「基地はアメリカ本土に持って帰ってほしい」というのが女性の願い。草の根からの反対運動を。

住民を守るには、「基地をなくすこと、つぐないこと」

◆安保破棄京都実行委代表・京教組委員長 河口隆洋さん

京丹後市に設置されるレーダーは、弾道ミサイルを補足するもので、ヘーゲル米国務長官は、アメリカ防衛のものといい、日本を守るものではないことは明らかだ。計画されている基地の数10箇所先には小学校があり、数10箇所先には高浜原発がある。丹後にも、京都にも米軍基地はいらない。米兵による犯罪は、レーダーが設置された青森・車力では交通事故・不法侵入・飲酒運転が16件

・次の署名宣伝行動は
三条河原町

6月20日(木) 午後5時30分~



も起こっている。夜間禁止令が実施されても、犯罪は起こっている。住民を守るには、基地をなくすこと、つくれないことだ。丹後松島、袖志の棚田など、地形・地質の博物館といわれる豊かな自然を守ろう。安倍首相に撤回を、山田府知事、中山京丹後市長にきっぱりとした反対の表明をせまろう。

地位協定があるもとで、米兵犯罪はなくならない

◆自由法曹団京都支部事務局長・弁護士 渡辺聰人さん

地位協定は、米兵が犯罪を犯しても、日本国民の主権は行使できない。捜査もできなければ、逮捕もできない。現在も16%ぐらいしか起訴されていない。起訴されないと、損害賠償もできない。犯罪が起こるのは必然だ。刑事記録も見せてもらえない。地元では運動が起こっているが、行政が突破できていない。知事・市長に暴走させないようにしきっぱりとした反対の表明をさせよう。



知事・市長にきっぱり反対の表明をせまろう

◆京都總評議長 吉岡徹さん

安全性は確保されたかのようにいうが、しかし根拠はない。京丹後市長はきっぱり反対を表明すべきだ。京都に基地ができる地位協定が持ち込まれれば、沖縄の解消できない悲劇が京都に持ち込まれることになる。原発と同じやり方で京都に分断をはかろうとしている。イージス艦が日本海・舞鶴にあるもとで、レーダー基地はいらない。知事・京丹後市長は反対表明を。基地のない平和な京都を守る運動をつくろう。

丹後の自然はアメリカのものでない、京都の宝を守ろう

◆日本共産党京都府会議員団・幹事長 光永敦彦さん

橋下大阪市長は、大阪・八尾空港でオスプレイ訓練をという。基地の永続化という点で同じだ。八尾市長も反対を表明している。沖縄も同じく反対している。米軍基地で交付金が出るというが、瞬間の問題ではない。丹後のきれいな水、自然、風景はアメリカのものではない。京都の宝を守ろう。

基地のない平和な沖縄・日本を！

6.16京都集会 集会後、市役所までデモ

6月16日(日)午後1時30分～ 内山音楽堂

署名用紙は6月末集約(第1次)でお願いします!!
引き続き現地「立て看板」(1,000円)に、ご協力をお願いします!!